
1

令和４年６月吉野川市議会定例会 一般質問通告者質問順位表

代表質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（５番）
１ 桒原 五男 吉野川 １ 財政状況について

政友会
いろは （１）現在の財政状況と今年度の市長の財政運営の

方針は

２ ふるさと納税について

（１）昨年度の実績と今年度の状況は

（２）新商品及び吉野川高校とのコラボの状況は

３ 各種イベント状況について

（１）本年度の開催状況と市の考えは

４ 指定管理者制度の見直しについて

（１）市民プラザ、上桜スポーツグラウンド、及び
鴨島公民館の状況は

（２）統合運営となったアメニティセンターの経費
や利用状況は

５ 妊娠から妊婦サポートについて

（１）出産までの妊婦サポートの現状は

（２）ふるさとに帰って出産する人へのサポートは

（３）次年度以降の計画は



2

代表質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（７番）
２ 塩田 智子 薫風会 １ 新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付

金について

（１）活用施策は

２ ＨＰＶワクチン接種について

（１）積極的勧奨が再開されてからの市の取り組
みは

（２）積極的勧奨が差し控えられていた間に接種の
機会を逃した方の扱いは

３ 部活動の地域移行について

（１）部活動のあり方についてどのように捉え、成
果と課題は

（２）地域移行も含め今後の取り組みは

４ コロナ禍における防災啓発の取り組みについて

（１）防災啓発の取り組み状況は

（２）ウィズコロナ、アフターコロナを踏まえた今
後の防災啓発の取り組みは
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代表質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１２番）
３ 田村 修司 志誠新進 １ ＦＣ徳島とのホームタウン連携について

クラブ
（１）誘致にかける市長の思いは

２ 養護老人ホームの介護職員の処遇改善について

（１）措置費に反映させる予定は

３ 要支援者の個別避難計画について

（１）２１年から努力義務化されているが、本市の
状況は

４ 成人年齢引き下げについて

（１）成人年齢が引き下がったことにより、本市に
はどのような影響があるのか

（２）消費者教育を含めた１８歳、１９歳への成人
教育にどのように取り組んでいくのか

５ 外国籍の子供への学校教育について

（１）本市には外国籍の小･中学生は何人いるのか

（２）日本語力の不十分な児童生徒に対しての支援
はどのようにしているのか

６ 地域活性化について

（１）成人式や同窓会の後の２次会の場所を商工
会、商工会議所と協力し、マップを作成して
みてはどうか
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１４番）
４ 細井 英輔 薫風会 １ 鴨島東中学校と鴨島第一中学校の学校再編につい

て

（１）生徒数・学級数の現状は

（２）指定校変更の状況は

２ 災害対策について

（１）本市における災害時の被災者用備蓄品の現状
は
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１６番）
５ 岡田 光男 日本共産党 １ 平和教育について

（１）本市の学校教育の中でどのような理念の基で
平和教育を進めているのか

（２）本市の平和教育（学習）の現状は

（３）学習の成果は

（４）平和教育・平和学習の基本には憲法学習が必
要と考えるが、どのように教えているのか

２ 地方創生臨時交付金の活用状況について

（１）前年度までの未執行分はいくらか

（２）今年度の交付金はいくらで、その用途は

３ 高齢者の補聴器について

（１）現行の補聴器助成制度の内容は

４ 農政について

（１）「みどりの食料システム戦略」をどのように
捉えているのか

（２）耕作放棄地の推移は

（３）農地バンクの状況は
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（６番）
６ 岡田 晋 吉野川 １ 市民が望む予算の使い道について

政友会
いろは （１）成立した予算の執行方針は

（２）旧鴨島体育館跡駐車場整備工事費を減額補正
し他の事業に回してはどうか

（３）道路や防犯・交通安全施設の維持補修費は足
りているのか

２ 放課後児童クラブについて

（１）市内にある各クラブの運営状況は

（２）市として金銭的援助以外の支援は

（３）運営上の協力をもっと行っては

３ 地域おこし協力隊について

（１）現状と課題は

（２）移住定住に繋げるためには

（３）農業の地域おこし協力隊員を募集し、農業者
を増やしては
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（３番）
７ 岸田 益雄 薫風会 １ 交通弱者への支援について

（１）タクシー助成制度の進捗状況は

（２）安全運転支援装置への補助は

２ サテライトオフィスについて

（１）市内の現状は

（２）今後の誘致戦略は

３ 公共施設の今後について

（１）使用していない公共施設の維持管理状況は

（２）今後の取り組みと市民への説明は
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１番）
８ 近久 寛 吉野川 １ 新型コロナウイルス感染症対策について

政友会
いろは （１）小･中学校における今までの取り組みは

（２）新しい生活様式における今後の取り組みは

２ 水道水の管理について

（１）水道水が濁る事案は

（２）市民への周知活動は
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１３番）
９ 相原 一永 公明党 １ 国土強靱化予算における市内を流れる河川事業の

進捗状況について

（１）川田川の進捗状況は

（２）令和３年度補正予算で川田川と飯尾川の取り
組みは

（３）飯尾川放水路の取り組みは

２ 学校教育について

（１）ＨＳＣについて教職員のスキルアップや子供
へのかかわり方について、教育委員会の見解
は

３ 医療的ケア児支援法施行に伴う市の取り組みにつ
いて

（１）市の認識と現状の課題は

（２）実態調査とニーズの把握は

（３）どのような取り組みを考えているのか


